



PERTEMUAN SONG TAO DENGAN SEAN LIEN

Song Tao, Kepala Kantor Kerja Taiwan Komite Pusat Partai Komunis Tiongkok dan Kantor Urusan Dewan Taiwan, pada Kamis (11/5) bertemu dengan Sean Lien, Wakil Ketua Partai Kuomintang Tiongkok (KMT) di Xi'an, Provinsi Shanxi. Dalam pertemuan tersebut, Song mengatakan bahwa semua rekan Taiwan yang berkontribusi pada pembangunan damai hubungan lintas-Selat akan tercatat dalam sejarah dan diingat oleh rakyat.

PBB Desak Negara Berpengaruh di Afrika Bantu Atasi Konflik Sudan

Warga melaporkan pertempuran antara militer Sudan dengan pasukan RSF di pemukiman.

JENEWA (IM) - Kepala Kantor Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia (OHCHR) Volker Turk desak negara-negara yang berpengaruh di Afrika membantu mengakhiri perang di Sudan. Ia mengatakan kedua belah pihak yang bertikai telah "menginjak-injak" hukum humanitarian internasional.

"Saya mengambil kesempatan ini untuk meminta semua negara yang berpengaruh di kawasan untuk mendorong, dengan segala cara, resolusi atas krisis ini," kata Turk dalam sesi khusus Dewan Hak Asasi Manusia di

Jeneva, Jumat (12/5).

"Saya mengutuk keras kekerasan sembrono ini, di mana kedua belah pihak telah menginjak-injak hukum humanitarian internasional, terutama prinsip perbedaan, proporsionalitas, dan kehati-hatian," tambahnya.

Sementara itu Khartoum, pertempuran semakin memanas dengan baku tembak dan serangan udara. Tapi faksi militer yang bertikai dilaporkan hampir mencapai kesepakatan gencatan senjata dalam perundingan yang digelar di Arab Saudi.

Warga melaporkan per-

tempuran antara angkatan bersenjata Sudan dengan pasukan paramiliter Rapid Support Forces (RSF) di beberapa pemukiman di Ibukota Khartoum. Serta baku tembak di utara Omdurman dan di timur Bahri, dua kota yang dipisahkan Sungai Nil dari Khartoum.

Sejak Selasa (9/5) lalu Angkatan Bersenjata Sudan sudah menggempur target-target di tiga kota itu untuk menyingkirkan RSF yang menguasai sebagian besar wilayah pemukiman dan lokasi strategis sejak awal konflik yang pecah 15 April lalu.

"Terjadi serangan udara besar dan tembakan RPG sejak pukul 06:30 pagi," kata salah satu warga Kota Bahri, Ahmed.

"Kami tiarap di tanah dan orang-orang yang tinggal

di dekat kami berlari ke arah Sungai Nil untuk melindungi diri di bawah tanggul," tambah Ahmed yang tinggal di pemukiman Shambat.

Sejak pekan lalu perwakilan Angkatan Bersenjata Sudan dan RSF menggelar perundingan yang disponsori Amerika Serikat (AS) dan Arab Saudi di Jeddah. Negosiasi itu bertujuan untuk mengamankan gencatan senjata dan membuka akses ke pekerja kemanusiaan untuk mengirimkan bantuan setelah gencatan-gencatan senjata sebelumnya gagal menghentikan pertempuran.

Salah satu sumber mengatakan setelah beberapa hari tanpa ada pergerakan, perundingan mulai menghasilkan kemajuan dan gencatan senjata diperkirakan akan segera diumumkan. Sumber

kedua mengatakan kesepakatan sudah hampir berhasil. Pembicaraan berlangsung sampai malam.

Sebelumnya Under Secretary of State for Political Affairs atau Wakil Menteri Luar Negeri AS bidang Politik, Victoria Nuland mengatakan negosiasi AS "optimistis dengan hati-hati" dalam mengamankan komitmen pada prinsip-prinsip humanitarian dan gencatan senjata. Tapi juga mencari sanksi yang tepat bila pihak bertikai tidak mematuhi kesepakatan ini.

Konflik antara faksi militer menciptakan krisis kemanusiaan di negara terbesar ketiga di Afrika. Memaksa lebih dari 700 ribu orang mengungsi di dalam negeri dan 150 ribu lainnya ke negara-negara tetangga. ● tom

Ukraina Lelang Aset Rusia yang Disita

KIEV (IM) - Ukraina berencana mulai menjual aset Rusia yang mereka sita tahun 2023 ini melalui lelang. Dana hasil lelang tersebut bakal digunakan untuk membiayai rekonstruksi hancurnya banyaknya bangunan akibat invasi Rusia 24 Februari tahun lalu.

Kepala State Property Fund Rustem Umerov, menjelaskan, sebagai bagian dari respons ekonomi terhadap invasi Rusia, Kiev memberlakukan sanksi pada Rusia. Pengadilan juga dikerahkan untuk menyita aset milik Rusia yang ada di Ukraina.

Aset milik pengusaha yang dekat dengan Kremlin juga disita oleh pengadilan Ukraina. "Bisnis Rusia di sejumlah industri merupakan pemain pasar yang signifikan pengaruhnya," ujar Umerov, Jumat (12/5/).

Sejumlah pihak mengungkapkan, kata dia, bisnis Rusia punya pangsa pasar besar. Namun, tak seorang pun tahu dengan pasti seberapa besar nilai aset-aset Rusia yang disita Ukraina. "Tujuan kami, ambil semuanya menjadi milik negara lalu menjualnya," katanya.

Intinya, jelas Umerov, pihaknya ingin perusahaan-perusahaan yang disita bekerja untuk negara dan rakyat Ukraina. Ia mengakui, mengidentifikasi semua aset Rusia di Ukraina memakan waktu lama dan melalui proses rumit.

Sebab ini melibatkan aturan dan lembaga penegak hukum dalam proses penyitaan. Tahun ini, State Property Fund hendak menjual hingga 102 aset, terutama properti dan mobil. Uangnya hanya bisa ditransfer ke State Property Fund jika putusan pengadilan telah ditetapkan.

Yakni putusan untuk membekukan dan menasionalisasi aset-aset Rusia yang disita itu.

"Saat ini, yang diperlukan adalah pengalihan kepemilikan sehingga negara bisa menjualnya ke pemilik baru tanpa ada masalah hukum di kemudian hari," kata Umerov.

Umerov mengatakan, sekarang pihaknya bekerja keras, mempersiapkan privatisasi. Ia meminta koleganya menuntaskannya di kuartal kedua tahun. Maka pada akhir kuartal kedua atau awal kuartal ketiga, semua aset siap untuk dijual.

Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy mengeluarkan dekret berisi sanksi pada ratuan warga Rusia, termasuk oligarki yang memiliki aset besar di Ukraina. Mereka dianggap memiliki kaitan dengan invasi Rusia tahun lalu.

Dekret ini menjadi amunisi hukum bagi pemerintah membuat aturan untuk menyita properti warga Rusia yang kena sanksi. Proses penyitaan ini, mesti mendapat persetujuan badan pemerintah dan kerap menghadapi penolakan dari pemilik aset.

Para pemilik aset biasanya akan mencari celah hukum guna mempertahankan hak miliknya itu. "Pertarungan dimulai saat registrasi ulang. Ketika berada di pengadilan, mereka mendaftarkan banyak sekali entitas legal," ujar Umerov.

Namun, ia menyatakan pihaknya tak kebingungan dengan kondisi tersebut. Pihaknya hanya fokus pada satu entitas legal.

"Jika entitas legal ini punya aset di Ukraina, kami menyitanya dan dananya menjadi pendapatan negara," katanya.

Saat lembaga yang dipimpin Umerov menerima aset sitaan, maka lembaga ini akan meyakinkan isu hukumnya beres, pajak dan upah telah dibayarkan. Ia mencontohkan salah satu aset yang disita, yaitu pabrik Demurinsky Mining and Processing.

Ia produsen terbesar titanium di dunia untuk pasokan bagi industri pesawat terbang. Pabrik itu disita dari pengusaha Rusia pada Februari tahun lalu. Produksi di pabrik yang mempekerjakan 284 orang itu, telah dipulihkan sebagian. Diharapkan aset ini bisa terjual tahun ini. ● gul

Penembakan di Pabrik Mercedes-Benz Jerman Tewaskan 2 Orang, Pelaku Ditangkap Tanpa Perlawanan

SINDELFFINGEN (IM) - Peristiwa penembakan melanda Jerman. Tepatnya di sebuah pabrik mobil tena Mercedes-Benz. Sejumlah orang dilaporkan tewas dalam insiden tersebut.

"Dua pria tewas setelah penembakan di pabrik Mercedes-Benz di Sindelfingen, Jerman selatan pada Kamis 11 Mei 2023," kata polisi dan perusahaan itu seperti dikutip dari CNN, Jumat (12/5).

"Pelaku, seorang pria berusia 53 tahun, telah ditangkap dan tidak ada lagi bahaya bagi karyawan di pabrik tersebut," kata polisi Ludwigsburg di Twitter.

Pejabat polisi mengatakan insiden penembakan itu bukan serangan membabitnya. Salah satu pria meninggal di rumah sakit setelah terluka parah dalam insiden itu, tambah polisi. Tidak ada orang lain yang dirugikan.

Korban penembakan, keduanya berusia 44 tahun, dan pelakunya dipekerjakan oleh penyedia layanan eksternal, menurut pihak Mercedes-Benz.

Polisi mengatakan mereka masih menyelidiki motif penyerangan yang terjadi sekitar pukul 07.45 waktu

setempat (01.45 ET).

Sementara itu, pasca penembakan di Mercedes-Benz bagian aula pabrik dievakuasi. Para pekerja saat ini ditangani oleh polisi dan staf pendukung perusahaan.

Pihak Mercedes-Benz mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa pekerjaan telah ditangguhkan hingga akhir minggu di bagian pabrik yang terkena dampak. Sisa bagian pabrik terus beroperasi "sesuai jadwal," tambah perusahaan itu.

"Kami sangat terkejut dan sedih atas berita tragis dari Sindelfingen pagi ini. Pikiran kami bersama para korban, keluarga mereka, dan semua kolega di lokasi," jelas pihak perusahaan.

Menurut situs web perusahaan, pabrik Mercedes-Benz di Sindelfingen Jerman didirikan pada tahun 1915. Merupakan pembuat mobil yang paling lama beroperasi dan mempekerjakan 35.000 orang. Di tempat itu menghasilkan Mercedes-Benz E-Class dan S-Class.

Penembakan di Jerman lebih jarang terjadi daripada di Amerika Serikat, tetapi insiden hari Kamis terjadi hanya se-

bilang dua bulan setelah seorang pria bersenjata membunuh enam orang termasuk seorang anak yang belum lahir, di Jehovah Witnesses center di Hamburg. Pelaku lalu menembak dirinya sendiri.

Jerman sejinanya telah menerapkan undang-undang kontrol senjata, berarti senjata api sebagian besar diijaukan dari mata publik. Undang-undang tersebut telah diperketat dalam beberapa insiden penembakan.

Warga negara Jerman memerlukan kartu kepemilikan senjata untuk memiliki atau membeli senjata, dan lisensi senjata untuk menggunakan atau membawa senjata yang dimuat.

Undang-Undang Senjata baru diperkenalkan pada tahun 2003 setelah penembakan sekolah di Erfurt yang menewaskan 16 orang. Pada Januari 2022, satu orang tewas dan tiga lainnya luka-luka setelah seorang pria menembaki mahasiswa di ruang kuliah di Universitas Heidelberg di barat daya Jerman.

Dan pada tahun 2020, penembakan massal di dua bar shisha di Hanau menewaskan beberapa orang. ● ans



EUGENIA DIVA RAHIL MEDALI PERAK NOMOR CHANGQUAN PUTRI

Atlet wushu disiplin Taolu Indonesia Eugenia Diva Widodo beraksi dalam final Wushu nomor Changquan putri saat SEA Games 2023 di Chroy Changvar International Convention & Exhibition Center, Phnom Penh, Kamboja, Jumat (12/5). Eugenia Diva meraih medali perak pada nomor tersebut dengan skor 9,65.

MA Pakistan Sebut Penangkapan Imran Khan Tidak Sah

ISIAMABAD (IM) - Mahkamah Agung Pakistan menetapkan penangkapan mantan Perdana Menteri (PM) Imran Khan tidak sah. Penangkapan Khan yang dilakukan di luar Pengadilan Tinggi di Islamabad itu memicu bentrokan sengit dan unjuk rasa besar-besaran di berbagai wilayah Pakistan.

Seperti dilansir AFP, Jumat (12/5), Mahkamah Agung Pakistan dalam putusan pada Kamis (10/5) memerintahkan Khan untuk tetap berada dalam penahanan pengadilan di bawah perlindungan kepolisian untuk keselamatannya sendiri hingga Jumat (11/5), ketika dia kembali disidang di pengadilan tempat dia ditangkap.

"Penangkapan Anda tidak sah sehingga keseluruhan proses harus ditarik kembali," ucap hakim agung Umar Ata Bandial kepada Khan dalam persidangan di Islamabad.

Sejak digulingkan dari jabatannya pada April lalu, Khan mengencarkan kampanye untuk menggugat pemilu cepat dan melontarkan kritikan yang belum pernah terjadi sebelumnya terhadap para pemimpin dan jajaran elite militer Pakistan yang kuat.

Dia bahkan menuduh mereka merencanakan percobaan pembunuhan terhadap dirinya dalam insiden penembakan pada November lalu, ketika Khan terkena tembakan di kaki saat bergabung dalam aksi massa bersama pendukungnya.

Sementara itu, Khan juga terjerat banyak kasus hukum, yang menjadi contoh situasi berbahaya yang sering menyelimuti tokoh oposisi di Pakistan, di mana kelompok-kelompok hak asasi manusia (HAM) menuduh penga-

lilan dimanfaatkan untuk membungkam perbedaan pendapat.

Khan yang mantan bintang olahraga kriket Pakistan itu dikepung puluhan personel pasukan paramiliter pada Selasa (9/5) waktu setempat dan ditangkap atas tuduhan korupsi saat menghadiri persidangan di Pengadilan Tinggi Islamabad.

Dalam komentarnya, Khan menyebut dirinya 'diperlakukan seperti teroris'.

Hakim Bandial dalam putusannya pada Kamis (11/5) waktu setempat menegaskan bahwa penangkapan tidak seharusnya dilakukan di kompleks pengadilan, seperti yang terjadi pada Khan sebelumnya.

Khan diperintahkan untuk kembali ke markas polisi yang sama, yang menjadi tempatnya diamankan selama 48 jam terakhir, dengan syarat itu harus diperlakukan sebagai 'residence'.

"Apa yang kami usulkan adalah Kepolisian Islamabad perlu memberikan pengamanan, dan dia (Khan-red) akan memberikan daftar anggota keluarga dekatnya dan pengacaranya yang harus menemuinya di markas kepolisian," ucap hakim Bandial, menolak permintaan Khan untuk pulang ke rumahnya di pinggiran Islamabad.

Menanggapi putusan Mahkamah Agung itu, Menteri Dalam Negeri Pakistan Rana Sanaullah menegaskan pemerintah akan kembali menangkap Khan.

"Kami akan menangkapnya kembali. Jika dia mendapatkan pembatasan dengan jaminan dari Pengadilan Tinggi besok, kami akan menunggu pembatalan jaminan itu dan menangkapnya kembali," tegas Sanaullah kepada Dunia TV. ● gul

Dituding Pelecehan Seksual dan Bayar Ganti Rugi Rp74 Miliar, Trump Ajukan Banding

NEW YORK (IM) - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump telah mengajukan pemberitahuan pengadilan banding dua hari setelah pengadilan perdata menyatakan dia melakukan pelecehan seksual terhadap seorang wanita, E Jean Carroll, di sebuah department store New York.

Juri New York memutuskan Trump harus bayar ganti rugi sebesar hampir USD5 juta (Rp74 miliar) kepada Carroll atas tuduhan bahwa Trump melakukan serangan seksual pada 1990-an.

Juri menemukan bukti jika Trump, 76, bertanggung jawab atas serangan seksual dan pencemaran nama baik, tetapi bukan pemerkosaan.

Trump menyangkal mengetahui atau pernah bertemu dengan Carroll, 79 tahun. Bandingnya datang sehari setelah mantan presiden menyebut penuduhnya sebagai "pekerjaan gila" selama acara CNN.

"Saya bersumpah pada anak-anak saya, yang tidak pernah saya lakukan. Saya tidak tahu siapa wanita ini. Ini adalah cerita palsu," katanya, dikutip BBC.

Dia menuduh hakim ketua sidang sipil bias anti-Trump dan mengatakan bahwa keputusannya untuk tidak bersaksi secara langsung tidak akan membuat perbedaan pada hasilnya.

Putusan juri menandai pertama kalinya Trump, yang telah dituduh melakukan pelanggaran seksual oleh lebih dari dua lusin wanita, dinyatakan bertanggung jawab secara hukum atas penyerangan tersebut.

Carroll, seorang penulis dan kolumnis nasihat lama, mengklaim bahwa Trump mempekerjakannya di dalam ruang ganti Bergdorf Goodman dan telah memfitnahnya dengan menyebut tuduhannya "tipuan dan kebohongan".

Juri yang terdiri dari enam pria dan tiga wanita berunding kurang dari tiga jam pada hari Selasa sebelum mencapai keputusan mereka. Standar pembuktian dalam kasus perdata leb-

ih rendah daripada kasus pidana, yang berarti bahwa juri hanya diminta untuk menemukan bahwa kemungkinan besar Mr Trump menyerang Ms Carroll.

Sementara juri memutuskan Trump bertanggung jawab atas pelecehan seksual dan pencemaran nama baik Carroll, mereka tidak menemukan bukti jika Trump mempekerjakannya. Untuk melakukannya, juri perlu diyakinkan bahwa Trump telah melakukan hubungan seksual non-konsensual dengan Carroll.

Pengacara Trump, Joe Tacopina mengatakan kepada wartawan di luar ruang sidang bahwa itu adalah "putusan yang aneh".

"Mereka menolak klaim pemerkosaannya dan dia selalu mengklaim ini adalah kasus pemerkosaan, jadi ini sedikit membingungkan," katanya.

Dia menambahkan bahwa, di kampung halaman Trump di New York, di mana mantan presiden itu sekarang tidak populer, "Anda tidak bisa mendapatkan pengadilan yang adil".

Kasus ini sekarang akan dipindahkan ke Pengadilan Banding AS untuk Sirkuit Kedua.

Pengacara Carroll Roberta Kaplan sebelumnya menyatakan keyakinan kepada media AS bahwa Trump "tidak memiliki argumen yang sah untuk naik banding".

"Saya jarang merasa lebih percaya diri tentang banding daripada yang saya lakukan saat ini," katanya.

Kaplan juga mengatakan kepada New York Times bahwa kliennya memberikan "pertimbangan serius" untuk mengajukan gugatan pencemaran nama baik baru terhadap Trump atas komentar terbarunya di CNN.

Saat ini, Trump adalah pelopor untuk sekali lagi memenangkan nominasi Partai Republik untuk presiden pada 2024, mendapatkan lebih dari 50% dukungan dalam jajak pendapat nasional, termasuk beberapa yang dilakukan setelah persidangan di New York dimulai. ● ans